

12. August 2021

**Landesrat Achleitner:  
Erlebnismesse Freistadt als Comeback  
der Aussteller- und Messebranche**

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Älteste Messe Oberösterreichs ist auch in diesem Jahr wieder ein tolles Schaufenster der regionalen Wirtschaft“***

***„Nachdem die Messe in Freistadt im Vorjahr Corona-bedingt abgesagt werden musste, gibt es heuer das große Comeback“, betont Wirtschafts-Landesrat Achleitner, der die Messe heute eröffnete. „Die Erlebnismesse 2021 in Freistadt ist die erste große Ausstellung in Oberösterreich seit der Energiesparmesse im März 2020. Damit ist sie ein wichtiges Signal für die Aussteller- und Messebranche, die nach langer Durststrecke nun – mit Vorsicht und Hausverstand – wieder in Fahrt kommen. Die Messe Freistadt bietet mit ihren 120 Ausstellern auf 15.000m<sup>2</sup>-Ausstellungsfläche auch der regionalen Wirtschaft ein tolles Schaufenster“, so Landesrat Achleitner.***

*Die Erlebnismesse Freistadt ist in diesem Jahr als Jubiläumsmesse zum 800-Jahr-Jubiläum der Stadt Freistadt konzipiert. Im Mittelpunkt der Messe stehen deshalb in diesem Jahr Tiere und Landtechnik – bereits 1862 fand in Freistadt die 1. Landwirtschaftsausstellung statt. Die Messe gilt daher als älteste Messe Oberösterreichs.*

*Neben einer großen Landmaschinen- und Tierschau bietet die Erlebnismesse mit einer Sonderschau in der 2. BIOTROM Erlebnisswelt der Bioregion Mühlviertel, der Mühlviertler Wiesn und einer Genussmeile auch in Sachen Kulinarik beste regionale Produkte. Darüber hinaus steht den jüngsten Messe-Besucherinnen und -Besuchern ein Vergnügungs- und Freizeitpark mit Riesenrad zur Verfügung.*

*„Die Erlebnismesse in Freistadt sorgt für Unterhaltung für die ganze Familie und bringt mit diesem abwechslungsreichen Programm jährlich etwa 30.000 Menschen in die Bezirkshauptstadt. Ein wichtiger Impuls für die gesamte Region!“, so Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.*

*Foto: Land Oberösterreich / Ernst Grilnberger*

*Bildtexte:*

*1: Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner eröffnete die Erlebnismesse 2021 in Freistadt*

*2: Messepräsident Franz Kastler und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner nach dem erfolgreichen Bieranstich*